BUYER PREDICTIONS: WHAT’S NEW FOR SS 2016

WEAR SPEAKS TO LEADING INTERNATIONAL BUYERS IN DENIM, FASHION AND FOOTWEAR TO FIND OUT THEIR PREDICTIONS FOR THE S/S 2016 SEASON AHEAD.

DARREN SKEY, HEAD OF MENSWEAR AT HARVEY NICHOLS, LONDON, UK
D: Bei den Trends werden wir, glaube ich, weniger sportliche Streetwear-Kollektionen und dafür mehr gereiftere Street-Modelle sehen, die bereits in dieser Saison eine wichtige Rolle spielen. Wir haben viel in die Fusion aus Schneiderhandwerk und Sportswear investiert, was den traditionellen Konfektionsmarkt belebt und ihn auch für jüngere Kunden ansprechender gestaltet hat. Die Schnitte sind seit den letzten Saisons immer weiter geworden und meiner Meinung nach wird diese weichere Silhouette auch im nächsten Frühling zu sehen sein.

E: With trends I think you will see less sports-inspired streetwear collections and a continuation of a more grown-up street vibe, which has been coming through this season. We have invested in the fusion of tailoring and sportswear, which has given a new lease of life to the traditional tailoring market and has made it more accessible and appealing to a younger customer.  Silhouettes have been getting looser over the last few seasons and I feel that this softer silhouette will continue into next spring.


ALEX EAGLE, CREATIVE DIRECTOR AT THE STORE X SOHO HOUSE BERLIN, GERMANY
D: Ich bin immer auf der Suche nach Überraschungen, es dürfen aber keine reinen Modeerscheinungen sein. Schöne Stoffe und eine gute Passform sind viel wichtiger, bei uns ist das ein übergeordneter Trend. Die Kunden suchen Konsistenz, sie möchten heute kaufen, was sie heute tragen wollen; sie möchten nicht für die kommende Saison planen. Die Grundprinzipien der Herrenmode und die Art, wie Männer sich kleiden, gelten immer mehr auch für die Damenmode.

E: Over the past few seasons skinny jeans and jeggings have become wardrobe basics. In terms of new styles, the tapered leg jean for both men and women as well as denim overalls and authentic jackets have made a comeback. Three trends that will contribute to the new denim boom include the revival of past styles, e.g. Mom jeans, flares, vintage. Then, the improved fits achieved through clever pattern-making, e.g. Levi’s 501 CT or Re/Done. Last but not least, fabric innovations, e.g. Jog jeans.
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FREDERIC GRANGER, BUYING MANAGER FOR CITADIUM, PARIS, FRANCE
D: Während der letzten Saisons sind Skinny Jeans und Jeggings zu Basics in jedem Kleiderschrank avanciert. Bei den neuen Styles erleben Jeans mit eng zulaufendem Bein für Sie und Ihn sowie Denim-Overalls und authentische Jacken ein Comeback. Drei Trends, die zu dem neuen Denim-Boom beitragen könnten, ist zum einen die Neuauflage älterer Designs, z.B. Mom Jeans, Flares, Vintage. Dann noch die verbesserten Fits, die man durch kluge Musterungen erhält, wie z.B. bei der Levi’s 501 CT oder Re/Done. Und außerdem noch Stoffinnovationen, z.B. Jog Jeans.

E: Over the past few seasons skinny jeans and jeggings have become wardrobe basics. In terms of new styles, the tapered leg jean for both men and women as well as denim overalls and authentic jackets have made a comeback. Three trends that will contribute to the new denim boom include the revival of past styles, e.g. Mom jeans, flares, vintage. Then, the improved fits achieved through clever pattern-making, e.g. Levi’s 501 CT or Re/Done. Last but not least, fabric innovations, e.g. Jog jeans.

RYO MIYOSHI, MANAGER OF 1LDK IN TOKYO, JAPAN
D: Bei den aktuellen Schauen konzentriere ich mich auf Kleidungsstücke mit Originalität, auf Entwürfe, die das Gefühl vermitteln, dass sie ausschließlich von dieser Marke kreiert werden können. Aber dabei reicht es nicht, dass ein bestimmter Look neu ist; es geht um Mode, die zum modernen Lebensstil in Tokio passt und aufregend ist. Der nächste große Trend werden Kreationen sein, bei denen man den Sinn für Mode und Kunst dahinter spürt.

E: At upcoming shows I am seeking clothes with originality, ones that make you feel like their identity can only come from that brand. However, this is not just something as simple as novelty; it is looking for clothing that fits the modern Tokyo lifestyle and is thrilling. The next big trend will be Mode: clothes where you can feel their fashion and art qualities. 

LARISA KOLMYKOVA, OWNER AND BUYER AT AIR STORE IN MOSCOW
D: Zu allererst halte ich Ausschau nach frischen Ideen und neuen Technologien. Meiner Meinung nach gehen die Haupttrends auf internationaler Ebene heute in Richtung Umweltfreundlichkeit und Technologie. Die Menschen, einschließlich der Designer, beginnen, über neue Verfahren bei der Stoffproduktion und der Modeherstellung nachzudenken. Neue Einsatzmöglichkeiten der Rohmaterialien ermöglichen es Designern, praktischere, billigere und gleichzeitig hochwertige Mode zu fertigen. 

E: First of all, I’m looking for fresh ideas and new technologies. In my opinion today the main trends in the world are the ecology and technology. People, including designers, began to reflect on the use of new technologies in the production of fabrics and tailoring. New uses of raw materials allow designers to create more practical, cheap and at the same designer clothes. 

GORDON WU, JC STORES, SWEDEN
D: Destroyed Denim steht im Moment hoch im Kurs, vor allem im Boyfriend Fit für Frauen. Bei den Herren sehen wir viele Stretch-Stoffe, vor allem von Marken wie Replay. Sobald Leute neue Innovationen entwickeln, wie vor kurzem Jogginghosen aus Denimstoffen, bringt das neue Kunden zu uns in den Laden. Sie zahlen gerne mehr für diese neuen Modelle, also ist Innovation für uns das absolute Erfolgsgeheimnis.
E: Destroyed denim also has a really big following right now, in a boyfriend fit for women. For men we’re seeing a lot of stretch fabrics, especially from brands such as Replay. As soon as people come up with new innovations, like joggers in denim fabrics that we’ve recently seen, it brings new customers into the store. They are happy to pay more for these new styles, so we see innovation as key.

ANDREA BONVICINI, OWNER OF BONVICINI IN MONTECATINI TERME ITALY
D: Wir lieben es, nach speziellen Produkten zu suchen, die unsere Kunden emotional berühren. Wir überraschen sie gern mit kleinen Dingen, einem Accessoire, einer Sonnenbrille oder einem T-Shirt. Wir stellen uns auch hinter Konzepte, die manchmal aus der Globalisierung großer Marken entstehen. Die Bonvicini Fashion Gallery & Stores haben einen hohen Stellenwert, dank der vielen großartigen Kreationen, die laut unserer Einkäufer für Vielfalt und Trendbewusstsein stehen.

E: We really like to search for special products that communicate emotions to convey to our customers. We like to surprise them even with small things; an accessory, a pair of sunglasses or a T-shirt. We like to propose things that sometimes come out of the globalization created by big brands. Bonvicini Fashion Gallery & Stores has a strong value given by many products that, according to our buyers, create diversity and trends. 

JEF COOPMANS, OWNER OF JEFF ANTWERP, BELGIUM
D: Ich suche immer nach Modellen, die ich mir selbst kaufen würde. Das ist die beste Art, sie an die Kunden weiterzuverkaufen, weil man sie so mit Leidenschaft betrachten kann. Dadurch entsteht zwischen all unseren Produkten eine Verbindung. Im F/S 2016 erwarte ich weiche Töne, Pastellfarben und großflächige Muster. Einfach wirklich frische und lustige Mode!

E: I always try to look for items that I would buy for myself. I think this is the best way to sell them to the customers, because it is then easy to be passionate about them. In this way there is also a connection between all the items. For S/S 2016 I expect soft and pastel colours and big patterns. Really fresh and fun looking clothes!

[bookmark: tran03]MANUEL RIVERA, DIFFERENT FASHION, SYLT, GERMANY
D: Noch immer greifen Kunden leider nur zu Skinny Fits mit niedrigem Sitz und einigeren weiteren Modellen, Boy- oder Girlfriend-Fits sind gefragt, aber unserer Meinung nach hat es nicht die Ausmaße eines „Hypes“. Ich hoffe stark, dass es neue Trends bei den Fits und Materialien geben wird, ich bin mir jedoch noch nicht sicher, in welche Richtung das bei den Damen gehen wird. Allerdings bin ich überzeugt, auf den nächsten Messen wieder etwas Tolles zu finden. Bei den Herren suchen wir entspanntere und weitere Passformen für echte Männer - das würden wir gern einkaufen.“
E: The present customers are still buying boring skinny fits in low waist and some slouchy fit, boy or girlfriend fits are present but we feel that this is not a “hype”. In terms of a new trend in fits or materials, I hope so, but I do not know what it is for women yet. I am confident to find something at the next shows. For men we look for relaxed and wider fits for real men, we are motivated to buy something like that.
LYDIA KING, WOMENSWEAR BUYING MANAGER AT SELFRIDGES, LONDON, UK.
D: Materialien sind weiterhin unglaublich wichtig und viele Marken präsentieren mit jeder Saison  innovativere, technischere Stoffe und Finishes. Die nächste Saison wird wieder bunter werden, aber in Satinqualitäten. Und auch Samt wird stark im Kommen sein, vor allem Samt-Flares sehen sehr vielversprechend aus. Auch braune Flares mit Wildlederleiste sind ein Modestatement, sowie auch Leder-Flares  schon recht erfolgreich sind.
[bookmark: _GoBack]E: Fabrications continue to be hugely important and brands are introducing more innovative, technical fabrics and finishes each season. We’re seeing a resurgence of colours for next season, but in satin fabrics, and velvets are becoming more and more prominent, with velvet flares looking especially promising. Frame suede brown flares are a key fashion piece, and we have also already seen success with leather flares.



